



Villeurbanne, le 31 mars 2009

Communiqué de presse

Service Communication
Université Claude Bernard Lyon 1
43 boulevard du 11 novembre 1918
F - 69622 Villeurbanne cedex

Semaine du développement durable à Lyon 1

Du 1^{er} au 7 avril 2009 se tient dans toute la France la semaine du développement durable, organisée par le Ministère de l'Ecologie. Dans ce cadre, « Avanza », une association d'étudiants de l'Université Lyon 1, propose, sur le campus de La Doua, une sensibilisation à l'environnement et à l'écologie.

Cette année encore, les étudiants d'Avanza nous invitent à participer à plusieurs temps forts pour nous inciter à passer encore plus au durable.

Tout d'abord ils proposent de découvrir **4 expositions** :

- Jeudi 2 avril, « s'engager pour la nature »
- Vendredi 3 avril, « l'alimentation autrement »
- Lundi 6 avril, « le recyclage »
- Mardi 7 avril, « climat et empreinte écologique »

Retrouvez leur stand toute la semaine de 12h00 à 14h00 dans le déambulatoire ou au square Evariste Gallois, en face de la Bibliothèque Universitaire.

Une **conférence** sera également organisée le mercredi 1er avril sur le thème « comment améliorer le développement durable sur le campus de la Doua ? ». Le débat aura lieu entre étudiants, enseignants, chercheurs et personnels administratifs de Lyon 1, en présence d'Alain Bonmartin, Vice-Président de l'Université Lyon 1, chargé du développement durable, et Florent Baarsch, Président du Réseau Français des Etudiants sur le Développement Durable (REFEDD).

Rendez-vous à l'amphithéâtre Lavoisier à partir de 19h00.

Enfin un des temps forts de cette semaine sera le **chantier éco-volontaire**. Le dimanche 5 avril, des étudiants qui ont envie de donner de leur temps pour la nature se retrouveront une journée dans l'ouest lyonnais pour la restauration d'une zone humide à Marcy l'Etoile. Le programme de la journée sera axé sur deux points :

- L'aménagement du ruisseau de Ribes : ce ruisseau a été pollué, il faut créer des zones refuges pour les espèces animales et réaménager la végétation afin que l'eau soit mieux filtrée.

- A hauteur de Sainte-Consorte et autour du ruisseau du Rartier, de nombreuses mares ont été détruites ou abimées. Il faut donc les réaménager notamment pour la reproduction des crapauds, grenouilles et tritons qui ont besoin de ces zones humides.

Avanza est une association créée en novembre 2006 par des étudiants de Lyon 1, toutes formations confondues. Tout au long de l'année, de nombreux étudiants participent à des conférences, des débats, des sorties « nature »...

Pour contacter l'association ou s'inscrire contact@asso-avanza.org
Téléphone 06 64 78 21 03

Avanza



Affaire suivie par
Béatrice DIAS
Directrice de la
communication

T 33 (0)4 72 44 79 98
F 33 (0)4 72 44 79 86
C beatrice.dias@adm.univ-lyon1.fr